ОРИГИНАЛ
The Yoruba religion is the science of allowing God to flow through you, so that each breath becomes a prayer, and as God breathe, you breathe.








--John Mason
I was in my early twenties when I first discovered these words. In those early years of my spiritual development, they were like gold for me. With a simple, clarifying grace, they spoke to my deepest yearning for a life of reverence and bore the promise of blessing I knew the tradition held.
Yet, I was full of questions. How do I let God flow through me? What if I don’t like the feel of God’s breath in me? If I’m angry or sad, are those breaths still prayers, still God? Though Mason’s words resonated with me, but I had no map or compass to guide my journey.
My first spiritual guidance came from my mother. Though she never took my brother and me to church, she taught us that the God lives in all things, especially in nature. One of my sweetest childhood memories is of my mom pointing out the wonder of blossoming tree as we walked together one spring afternoon and saying to the tree, “Look how special you are! Thank you for being so beautifull.”

ПЕРЕВОД

Религия Йоруба это учение о том, как позволить Богу влиться в тебя, так что каждый вздох становится молитвой, и ты дышишь дыханием Бога.









-- Джон Мейсон

Мне было чуть более двадцати, когда я впервые услышал эти слова. В те ранние годы моего духовного развития они были сравнимы для меня с находкой  настоящего сокровища. С изяществом простоты и ясности говорили они с моей жаждой жизни благоговения и несли благословение, которое, как мне было известно, заключено в этой традиции.
Однако тогда меня переполняло множество вопросов. Каким образом позволить Богу влиться в меня? Что, если мне не понравится  ощущение дыхания Бога во мне? Если я зол или печален, остаётся ли моё дыхание молитвой, дыханием Бога? Хотя слова Мейсона нашли отклик в моей душе, у меня не было тогда ни карты, ни компаса, чтобы начать это странствие.
Первым в моей жизни духовным наставником была моя мать. Она никогда не водила нас с братом в церковь. Но она учила нас, что Бог живёт во всём, что нас окружает, особенно в природе. Одно из моих самых светлых воспоминаний детства – это прогулка в один весенний день, когда мама обратила наше внимание на чудесное цветущее дерево. Она сказала: «Какое же ты особенное! Спасибо тебе за то, что ты такое красивое!»
